

lunes 11 de septiembre de 2023

# En marcha la nueva temporada de las Escuelas Deportivas Municipales que aglutina una amplia y variada oferta para todos los gustos

El teniente de alcalde Juan Rosas manifiesta que la oferta de las escuelas deportivas municipales 'es la mejor opción de iniciación a la actividad física o de un determinado deporte en niños y jóvenes para que puedan tener un desarrollo integral como personas'. Además de la de kárate, ya iniciada, las primeras en comenzar el lunes 18 serán las de deporte adaptado y natación.



El teniente de alcalde delegado de Deportes, Juan Rosas, ha presentado hoy lunes en rueda de prensa el grueso de las escuelas deportivas municipales que compondrán la oferta al respecto del Área de Deportes del Ayuntamiento de Antequera. Además de la de kárate, ya iniciada, el próximo lunes día 18 comenzarán las de deporte adaptado y natación. Para estas dos, las inscripciones podrán realizarse desde mañana martes a las 10:00 horas a través del portal web [deportes.antequera.es](http://deportes.antequera.es)

El lunes 2 de octubre comenzarán por su parte las escuelas deportivas municipales de tenis, atletismo, pádel, gimnasia rítmica y fútbol sala. Para todas ellas, las inscripciones comenzarán por su parte el lunes 18 de septiembre desde las 10:00 horas también a través del portal web [deportes.antequera.es](http://deportes.antequera.es) Además, también comenzará el día 2 la escuela municipal de fútbol, aunque la web a través de la que realizar la inscripción on-line será [www.ef7antequera.es](http://www.ef7antequera.es)

“Desde el Área de Deportes intentamos hacer un gran esfuerzo para tratar de conseguir que la mayor cantidad posible de niños y jóvenes hagan deporte; en este sentido, la oferta de las escuelas deportivas municipales es la mejor opción de iniciación a la actividad física o de un determinado deporte en niños y jóvenes para que puedan tener un desarrollo integral como personas”, explica Juan Rosas, quien a su vez insiste en que no hay que tener prisas con los niños a la hora de que practiquen determinados deportes en el sentido de que se recomienda siempre comenzar por estas escuelas deportivas sin saltarse ninguna etapa formativa. “Lo importante es crear hábitos de práctica deportiva que perduren durante todas sus vidas”, concluye Rosas.



